

## Danrem 083/Bdj Ikuti Upacara Pembukaan Bimtek Mengajar Kepada Prajurit Batalyon Infantri 512/QY

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.GO.WEB.ID](http://KOTAMALANG.GO.WEB.ID)

Dec 11, 2023 - 17:21



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H ikuti Upacara pembukaan Bimtek mengajar kepada prajurit Yonif 512/QY yang diselenggarakan oleh TNI AD dan Kemendikbud Ristek RI, bertempat di Lapangan Rampal Jl Ronggolawe Kel. Kesatrian Kec. belimbing Kota Malang,

Senin (11/12/2023).

Bimtek mengajar kepada prajurit Yonif 512/QY langsung dibuka oleh Waaster Kasad Bid Ter dan Puanter (Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.) dan Direktur Pendidikan Dasar Kemendikbud Ristek RI (Dr Drs Rachmadi Widiharto, MA.).

Direktur Pendidikan Dasar Kemendikbud Ristek RI (Dr Drs Rachmadi Widiharto, MA.) menyampaikan, Tahun ini adalah tahun ke-5 penyelenggaraan Bimtek TNI AD Mengajar, dan dari kebersamaan ini kami menyaksikan bahwa seluruh jajaran TNI AD tidak hanya sigap dalam menjalankan tugas melindungi bangsa dan negara, tapi juga mampu berkontribusi aktif dalam mendukung penyelenggaraan layanan pendidikan terutama di Wilayah 3T, " ujarnya.

Pemerintah melalui Kemendikbud Ristek senantiasa berupaya menjamin pemenuhan hak dasar atas pendidikan, khususnya di daerah 3T, Beragam cara telah dilakukan, Salah satu yang cukup efektif adalah kerja sama yang selama ini terjalin antara Kemendikbud Ristek dan TNI AD.

Secara khusus, peran serta prajurit TNI dalam mengisi kekosongan tenaga pengajar di daerah 3T sangat sejalan dengan kebijakan pemerintah untuk mengatasi permasalahan di daerah Timur Indonesia, khususnya Papua, dengan metode Soff Power melalui pendekatan ekonomi, sosial dan budaya, " tutupnya.

Amanat Wa Aster Kasad Bid Ter dan Puanter (Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.), Pendidikan merupakan hal yang penting dan fundamental dalam menyiapkan generasi penerus bangsa kemajuan suatu bangsa dapat diukur dari tingkat pendidikan masyarakat salah satu tujuan Nasional adalah Indonesia mencerdaskan kehidupan berbangsa dan bernegara, " ujarnya.

Langkah awal dari kerjasama ini adalah memberikan pembekalan kompetensi dasar-dasar mengajar kepada personil TNI AD yang akan melaksanakan penugasan di wilayah perbatasan khususnya Papua dan Kegiatan Bimtek diharapkan personil TNI AD yang akan bertugas di daerah-daerah tersebut memiliki pengetahuan dan keterampilan yang terukur untuk membantu mengajar terutama tingkat sekolah dasar, " jelasnya.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan Kegiatan Bimtek ini diharapkan Prajurit Yonif 512/QY yang disiapkan untuk melaksanakan tugas operasi memiliki pengetahuan dan keterampilan yang terukur untuk membantu mengajar terutama tingkat sekolah dasar, " Jelasnya.

Bimtek mengajar kepada Prajurit Yonif 512/QY dilaksanakan selama 4 hari (Senin - Kamis tanggal 11- 14 Desember 2023), dengan materi pendidikan karakter, literasi dan numerasi, Fasilitas pembelajaran dalam merdeka belajar serta panduan. (Penrem 083/Bdj)